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 Une Harmonie Avesnelles - Sains du Nord 
est née pour le bonheur de toutes et tous ! 
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Félicitations à Daniel Deudon 

pour cette magnifique photo prise 

le dimanche 6 Octobre  

au lever du jour. 
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Comme vous pouvez le voir à la une de nos Échos Sainsois, nous avons une asso-
ciation de plus et pas des moindres, une belle Harmonie, partagée avec AVESNELLES.  

 
Plus de 50 musiciens ont souhaité avoir pour communes de « rattachement » 

nos deux communes voisines.  
 
Nous en sommes fiers. 
 
Dès cette année, ces musiciens vont nous accompagner en apéritif concert à la 

Fête du Cidre et sur notre cérémonie patriotique du 11 novembre avec notre fidèle et 
formidable Batterie Fanfare. 

 
Bienvenue donc à SAINS DU NORD à cette nouvelle association. 
 
 
D’autre part, l’Observatoire de la Décentralisation et de l’Action Sociale 

(ODAS) nous propose d’intervenir sur notre village jusqu’en décembre 2025 avec le 
thème : « le rôle des aînés dans les territoires ». 

 
L’objectif est de répondre aux besoins identifiés lors de rencontres, micro-

trottoir. Le but est de rompre l’isolement, de renforcer des liens intergénérationnels 
et le vivre ensemble, et de recréer le goût du bénévolat dans notre tissu associatif. 

 
Ce sera pour le bien vieillir des aînés et le bien grandir des plus jeunes. 
 
Vivre ensemble à SAINS-DU-NORD. 

 
 
 

LE  MAIRE  DE  SAINS  DU  NORD 
 

Christine  BASQUIN 
 

 
 La Cérémonie des Vœux aura lieu 

le mercredi 8 Janvier 
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Après une longue vie de labeur, notre tracteur dédié au salage et 
au fauchage a été remplacé par ce magnifique tracteur de marque 
« CASE ». 

 
 
Notre menuisier, avec l’assistance de ses collègues, 
achève la construction de trois chalets entièrement 
repliables. 
Gain de place pour le stockage et rapidité au mon-
tage. Nous possédons au total 6 chalets que vous 
pourrez voir lors du Marché de Saint Nicolas. 
 
 
 
L’entreprise LORBAN, pour le compte de Noréade, 
réalise depuis plusieurs mois la réfection du réseau 
d’eau potable ainsi que la création du réseau d’eaux 
usées dans les rues Là Haut, du Point du Jour et 
Chemin Doiring. 
Noréade a procédé à la réfection de son réseau en 
lieu et place de l’intervention de l’entreprise. La 
Commune a, de ce fait, eu l’occasion de profiter de 
cette opportunité pour faire peau neuve sur le reste 

de la voie.  

Ancienne caserne  
Comme vous pouvez le constater, 
en passant près de ce chantier, les 
travaux avancent. Sur les photos, 
on peut voir la partie « extension », 
côté rue Jean Jaurès qui se dessine. 
A droite de la photo, l’emplacement 

de l’Agence Postale (*), le distribu- 
teur automatique de billets (la zone

              parpaings bétonnés*) et l’espace 

                     « bien être » (*). 
 
A l’angle de la rue Martinet et Léo Lagrange, la 
construction du mur de soutènement a débuté. 
Il sera habillé de pierres bleues pour l’accès 
piéton. Dans la prochaine édi-
tion des Echos Sainsois, la 
structure bois sera achevée et 
donnera un bel aperçu de 
l’ensemble du projet. 
    

       Le fauchage tardif a débuté... 

Le coin Travaux … 
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C'est ce lundi 2 septembre 2024 que nos 274 écoliers ont réintégrés leurs écoles 
maternelles et primaires respectives. Cette rentrée s'est déroulée dans une bonne 
ambiance et sous un temps clément . 
 
Cette année encore, le Conseil Municipal a décidé de maintenir le prix du repas de 
cantine à 3,16 € par enfant malgré une hausse des prix de notre prestataire API. Les 
tarifs de garderie restent inchangés ainsi que les horaires d'entrée et de sortie de 
nos écoles . » 
A partir de cette rentrée un « plan mercredi » a été mis en place à l'Ile aux Enfants 
afin d'accueillir à la journée les écoliers de 3 à 11 ans inscrits dans nos écoles . 
 

Cette rentrée voit 
l'arrivée d'un nou-
veau Directeur à 
l'Ecoles des 4 
Vents : il s'agit de 
M. Jocelyn Somon 
qui exerçait à Felle-
ries. 
A l'école l'Ile aux 
Enfants, nous ac-
cueillons une nou-
velle Directrice : 
Mme Karine BEAU-
DOUX qui ensei-
gnait à St Hilaire 
sur Helpe. 
Nous leur souhai-
tons une bonne in-
tégration au sein de 
nos écoles. 
 

 
Comme chaque année un nouveau CMJ 
(Conseil Municipal des Jeunes) va être 
instauré. Il concerne cette fois tous les 
jeunes résidents à Sains du Nord ou sco-
larisés dans un établissement Sainsois. 
Sont concernés : les écoliers des classes 
de CM1 et CM2, les collégiens et les ly-
céens . 
 

M. SOMON 

Mme BEAUDOUX 
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               Inauguration des courts de tennis 
 

L’inaugura
on des courts de tennis a eu lieu samedi 7 Septembre en présence de M. Bernard SOUDAN, 

Président de la Ligue de Tennis des Hauts de France. M. Charles NAVELLIER, ancien Secrétaire du TCS nous 

a fait l’honneur de couper le ruban bleu, blanc, rouge. Nous remercions toutes les personnes qui ont pu 

me-re en œuvre ce-e belle réhabilita
on, notamment M. Daniel DEUDON, Adjoint aux travaux ainsi que 

les services de la Mairie sans oublier les élus qui ont suivi ce projet. 

 

 

 

LE RAmassage des Encombrants 
 La Communauté de Communes, à notre grand regret, a décidé de ne plus or-

ganiser le ramassage des encombrants tel qu’il se faisait habituellement en fin 

d’année. 
 Celui-ci se fera à la demande des habitants, par l’entremise des Chantiers 

d’Insertion, mais nous ne pouvons en définir actuellement les nouvelles modalités. 
  
 Dans le souci de maintenir le service que nous ren-

dons chaque année à nos concitoyens, nous avons décidé 

de continuer à procéder à la collecte du mois de mars qui, 

comme par le passé, restera à la charge de la Commune 

(12 313,38 €) 
  
 Dès que nous aurons des renseignements plus précis concernant l’organisa-

tion prévue par la 3CA, nous vous en informerons (Bulletin Municipal, Site, Affi-

chage en Mairie, Panneau Pocket, Réseaux sociaux…). 
 

 En attendant, surtout, ne déposez rien devant chez vous. 
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 Sainsoises et Sainsois, en premier lieu, je remercie chaleureusement 

Madame Chris
ne Basquin de m’avoir offert la possibilité, à travers le bulle
n 

municipal, de me présenter à vous. Car je ne suis pas de Sains du Nord, ni de 

l’Avesnois, ni même des Hauts-de-France. Bien que parisien d’origine, je viens 

d’une terre lointaine, située de l’autre côté de la Terre, la Nouvelle-Calédonie. 

J’y ai passé les seize dernières années en qualité de maître de conférences à 

l’université. 

 Je n’arrive pas pour autant en terre inconnue. J’ai travaillé jadis sur 

l’Avesnois, son bocage et ses forêts profondes. J’ai longé maintes fois ses haies 

d’aubépines, de pruneliers et d’érables champêtres. J’ai sen
 avec délice 

l’odeur de ses prairies après une averse d’été. Il faut croire que le des
n me 

mijotait depuis longtemps un retour sur ce relief ondulé, couvert de pâtures, un 

pays d’élevage façonné par des généra
ons de femmes et d’hommes, un pays 

aussi de filatures, une gloire industrielle du passé dont l’effondrement aura cau-

sé bien des souffrances dans les familles. 

 

 Je suis le nouveau proviseur du Lycée Charles Naveau. Proviseur, le 
tre peut parfois dérouter, voire 

impressionner. Sainsoises et Sainsois, je vais vous confier quelque chose que peut-être je ne devrais pas dire. 

Le 
tre importe peu. Ce qui compte, ce sont les valeurs qui l’habitent. Mes valeurs ? Ce sont celles de la bien-

veillance, de l’écoute et de la solidarité. Bienveillance, pour les élèves qui, du moment qu’ils respectent les 

adultes, ont le droit à leur part d’erreurs. Ecoute, envers les élèves et les personnels, car le bien-être au travail 

pour les jeunes et les moins jeunes est un sujet qui me 
ent à cœur. Solidarité, avec les familles en par
culier. 

Dans notre monde de plus en plus concurren
el, parfois déshumanisé, soumis à des bouleversements clima-


ques, les familles ont besoin de notre sou
en pour éduquer au mieux leurs enfants. 

 Mais, parlons du Lycée Charles Naveau. C’est pour moi le sujet le plus important. L’établissement fait 

par
e des lycées publics de l’enseignement agricole. Il dépend d’un siège principal, l’EPL de Douai, dirigé par 

Monsieur Pascal Mangin. Le site de Sains du Nord regroupe environ 240 apprenants, certains en forma
on 

scolaire classique, d’autres en appren
ssage. Les enseignements s’ar
culent autour de deux filières majeures : 

la filière « Services d’aides aux personnes et aux territoires » (SAPAT) et la filière « Ges
on des milieux naturels 

et de la faune » (GMNF). Celles-ci sont complétées par deux forma
ons post-BAC en appren
ssage orientées 

vers l’analyse, la conduite et la stratégie de l’entreprise agricole (BTSA ACSE) et vers la ges
on et la protec
on 

de la nature (BTSA GPN). 

Notre responsabilité collec
ve au sein du lycée est de veiller à sécuriser le parcours des élèves et à faci-

liter leur inser
on professionnelle, quel que soit le niveau du diplôme (CAPA, Bac pro, BTSA). La pédagogie dé-

ployée dans l’enseignement agricole a ses spécificités. C’est à la fois une pédagogie du concret (être proche du 

terrain, apprendre à observer), une pédagogie du faire pour apprendre (en exploita
ons agricoles ou sur les 

chan
ers) et une pédagogie par projet (autonomisa
on, organisa
on, prise de décision). Au Lycée Charles Na-

veau, la Ferme du Défriché, pilotée par le directeur d’exploita
on Monsieur Antoine Scaillierez, est un support 

essen
el au déploiement de ces pra
ques pédagogiques dans la tradi
on des fermes-écoles propres à l’ensei-

gnement agricole. 

 Mon ambi
on pour les années à venir est de développer la filière « Aménagements paysagers », do-

maine en plein essor et répondant aux nouvelles exigences sociétales en ma
ère de développement durable. 

Le gisement d’emploi dans ce-e filière est réel. En ce-e rentrée 2024, le recrutement d’un nouveau formateur 

en « Aménagements paysagers et machinisme », à l’ini
a
ve de Madame Amandine Bert, directrice du centre 

de forma
on des appren
s du lycée, est une étape dans la consolida
on de ce-e filière. 



10  

 

L’autre défi pour le lycée est l’améliora
on du patrimoine bâ
. Celui-ci est en par
e vieillissant. Mes prédéces-

seurs, en par
culier Monsieur Stéphane Dubois — que je remercie vivement pour l’accueil qu’il m’a réservé 

et pour ses précieux conseils —, ont œuvré sans relâche pour le renouvellement ou la réhabilita
on des bâ
-

ments. Il faudra poursuivre le travail déjà entrepris. J’en ai pleinement conscience. Les choses, d’ailleurs, avan-

cent. En janvier prochain, des travaux seront réalisés dans l’infirmerie. Ils perme-ront d’offrir de meilleures 

condi
ons de prise en charge des élèves. Puis, ce sera au tour du foyer des élèves. L’ancien sera détruit et un 

nouveau foyer verra le jour sur le même emplacement. Les travaux devront être réalisés en 2025. 

 Sainsoises et Sainsois, je peux vous assurer que le Lycée Charles Naveau possède de nombreux atouts. 

Et, je 
ens à le souligner, sa plus grande richesse réside dans le dévouement et la qualité des personnels tech-

niques, administra
fs et enseignants de l’établissement. Notre mission est double : faire de vos jeunes des ci-

toyens de demain et me-re tout en œuvre pour faciliter leur inser
on dans le monde du travail. Soyez assurés 

de notre pleine et en
ère détermina
on à remplir ces deux objec
fs. Bonne rentrée à toutes et à tous ! 

          Vincent CLEMENT, 

         Directeur-adjoint de l’EPL de Douai, 

         Proviseur du Lycée Charles Naveau, 
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M. & Mme Guillaume GRASSART reprennent le supermarché « Coccinnelle » qui-é par M. et Mme LE-

MAIRE fin juin 2024. 
 

Ces Sainsois gèrent déjà le PROXI de Trélon depuis 4 ans. Suite à une étude de rentabilité et de faisabili-

té, ils décident de signer un compromis dès juillet 2024 pour l’ouverture prochaine de leur 2ème magasin 

PROXI. Ils ont l’inten
on de changer totalement le magasin au niveau de son design mais il ont surtout 

l’inten
on de proposer des produits frais avec un rayon fruits et légumes revisité et un espace 

« boucherie tradi
onnelle » avec l’embauche d’un boucher. 

Le magasin proposera tous les produits alimentaires indispensables aux ménagères mais également un 

dépôt de fleurs locales, un stand de bougies et fondants parfumés, des ar
cles de pêche comme de l’ou-


llage. 

Un frigo an
-gaspi sera mis en place ainsi que le disposi
f « to good to go »qui consiste à récupérer des 

paniers tout faits en fin de journée. 

Au total 300 m² de surface de vente, mais pas que …. Un espace snacking avec pizza sur place, où il sera 

possible de manger. 

Un service de livraison à domicile vous sera proposé ainsi que le portage de repas au prix de 8€ par per-

sonne. 

 

Bienvenue !                                                                                                                  Ar
cle 
ré de l’Observateur 

 Pour la première fois, l’APE des parents d’élèves 
du collège Jean Rostand organisera un marché 
de Noël les 12 et 14 décembre en face du collège 
sur le parc Lamborelle. Vous êtes artisans, vous 
êtes bricoleurs, vous avez envie de vendre vos 
réalisations, nous sommes à la recherche 
d’exposants. 

Conditions et renseignements : apejeanrostand59177@gmail.com ou au 
07.45.09.53.46 
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Comme chaque année, pour le Téléthon, vous êtes invités à relever le défi des 1 000 crêpes ! 
Comme chaque année, vous êtes invités à la salle des sports de 9 heures à 19 heures : animations des 
associations, petite restauration et buvette vous y attendront !  
Ce sera le samedi 7 décembre.  * 
Les informations détaillées vous seront données dès les 16 et 17 novembre, sur le marché de Saint-
Nicolas, à notre stand habituel. 
D'ici-là, vous pouvez toujours déposer vos piles usagées dans les boîtes dédiées, à l'accueil de la Mai-
rie et à l'Agence Postale Communale. 
 

* Au national l'événement a lieu les 30 novembre et 1er décembre ; la date à Sains-du-Nord est mo-
difiée pour raison logistique.  

A.P.A.E. ÉCOLE DES 4 VENTS 
 

L’assemblée générale de l’association a eu lieu le 17 septembre 2024, l’occasion pour nous de faire le point 

sur l’année 2023/2024 et d’élire un nouveau bureau (Présidente : Madame Hélène PIETTE – Secrétaire : Ma-

dame Delphine BALIGAND – Trésorière : Madame Justine VEROVE). 

Plusieurs actions ont été menées durant cette année scolaire, notamment la participation au marché de St 

Nicolas avec la vente de flamiches et objets de Noël confectionnés par les enfants, l’organisation d’un loto 

qui a remporté un vif succès (nous remercions d’ailleurs une nouvelle fois les participants), la participation à 

la Soirée Jeux organisée par la Communauté de Communes du Cœur de l’Avesnois en proposant une petite 

restauration et une buvette et notre traditionnelle kermesse en collaboration avec les enseignants. 

Grâce à toutes ces actions menées nous avons pu soutenir financièrement les enseignants dans leurs pro-

jets (classe de neige pour la classe des CM2 et voyage aux Musée des Beaux-Arts à Lille pour toutes les 

autres classes), nous avons également pu oCrir un livre et un petit présent à l’occasion de Noël à chaque 

élève de l’école et enfin, pour son départ vers le collège, chaque élève de CM2 a reçu une calculatrice. Nous 

profitons de ce petit point pour remercier la Municipalité pour l’achat des dictionnaires aux élèves de CM2. 

Notre association compte aujourd’hui une quinzaine de membres tous soucieux de pouvoir continuer à sou-

tenir les enseignants dans leurs projets et de faire plaisir aux enfants de l’école. Des idées d’actions dans la 

tête de chacun pour cette année scolaire qui débute…. Vous nous retrouverez une fois de plus sur le marché 

de St Nicolas où vous pourrez acheter les premières jacinthes qui marqueront le début des fêtes de fin d’an-

née mais avant cette douce odeur de jacinthe, nous vous proposons une vente de sapins de Noël sur réser-

vation ouverte à tous avec la possibilité de se faire livrer (uniquement sur la commune), les réservations sont 

attendues avant le 07 novembre 2024 en utilisant le bon de commande joint au bulletin municipal. 

Nous remercions tous les participants à nos actions ainsi que la Municipalité pour leur soutien et leur aide. 

 

Les membres de l’A.P.A.E. 

 



13  

 

L’ASS vient de fêter ses 50 ans d’activités lors d’un 
week-end festif adapté à toute la population sain-
soise en terminant la journée du samedi par un Ka-
raoké à la salle des fêtes. 
Le mini-stade s’était transformé en un lieu de plaisir 
pour les petits et les grands avec quelques 10 struc-
tures gonflables, un circuit de kart et un mini-golf. 
La salle de sport, quant à elle, a permis de découvrir 
des sports de 
raquettes mais 
aussi d’anciens 
jeux en bois. 

 Lors du Karaoké du samedi soir, nous avons pu détec-
ter quelques voix qui n’auraient pas démérité de passe-
dans « The Voice » ou pour certaines à « La Chance aux 
Chansons », les plus anciens se souviendront. 
Toute l’équipe organisatrice est heureuse d’avoir pu voir 

des sourires sur les 
visages de tous les 
participants et tenait 
encore une fois à les 
remercier de leur participation et vous dit à l’année pro-
chaine pour un autre week-end festif dont le thème vous 
sera dévoilé plus tard dans l‘année. 
 
 
Ce dimanche 11 août, notre associa
on Fes
'Sains organisait la 1ère édi-

on de sa brocante. 
Sous un grand soleil , une 

trentaine d'exposants ont joué le jeu,  et nous les avons accueillis et leur 
avons  souhaité la bienvenue avec le café  de l'ami
é. 
Même si 2 brocantes limitrophes étaient également de la par
e, les chi-
neurs ont pu se faire plaisir en allant d'une brocante à une autre sur un 
seul et même trajet. 
Ce sont environ 1 350 personnes qui ont pu flâner dans les rues de notre 
centre village. 
Plusieurs anima
ons  se sont produites tout  au long de la journée  qu’il 
s'agisse d'apartés musicaux proposés par La Ba-erie Fanfare de Sains du Nord  et  La Clique des sapeurs-pompiers 
de Felleries  mais également  des presta
ons dansantes de Kara'Dance . 

Les plus jeunes ont, quant à eux, pu profiter du château gon-
flable où les douceurs sucrées étaient proposées. 
Un pot de l'ami
é  a également été offert  par la Mairie de SAINS 
DU NORD  qui nous a accompagnés dans ce-e édi
on. 
Avec l'aide d'amis, de partenaires (Carrefour Sains du Nord, la 
Boucherie Dorian de Fourmies), nous avons assuré un barbe-
cue proposant des sandwichs avec grillades. 
Merci encore à tous d'avoir vivifié les rues de notre village où il fait 
bon vivre !!!! Nous 
vous donnons rendez-
vous l'année pro-

chaine pour la seconde édi
on qui devrait se dérouler le 10 Août 2025, 
alors... bloquez dès à présent ce-e date dans votre agenda !!   
 
À bientôt pour de nouvelles fes
vités !!! " 



14  

 

Les entraînements ont repris depuis début septembre au sein du dojo rue de la Laiterie. 

Le nombre de licenciés a ne-ement augmenté ce-e saison, sans doute un effet « après jeux olym-

piques » et il est toujours possible de s’inscrire quelque soit l’âge et après 2 essais gratuits. 

A l’heure actuelle, une soixantaine de judokas se défoulent lors des 3 entraînements, tous les mardis et 

vendredis : 

pour les enfants de 4 à7 ans, de 17h45 à 18h45 

pour les enfants de 8 à 13 ans, de 18h45 à 19h45 

pour les jeunes de plus de 13 ans et les adultes de 19h45 à 20h45. 

Pour les plus affirmés et compé
teurs, les prochaines échéances arrivent déjà 

avec l’interna
onal Hainaut Cup de Roselies, le tournoi na
onal de Nogent/Oise 

pour les minimes et cadets et le tournoi label A de Troyes pour les cadets, juniors 

et séniors. 

D’autres judokas, tout aussi inves
s, se consacrent à l’arbitrage, parfois même 

en alliant les deux : Garance BUFI a par
cipé au stage d’arbitrage le 29 sep-

tembre à Tergnier où elle s’est d’ailleurs vu re-

me-re son diplôme d’arbitre régional, nouveau 

grade obtenu grâce à son travail de la saison der-

nière. 

Claire et Nathan DEVERSAIN quant à eux, ont par
cipé au stage de ren-

trée d’arbitrage qui s’est déroulé à Vieux-Condé le 6 octobre, afin de se 

former en tant que commissaire spor
f. 

Lors de ce stage, Claire s’est également vu reme-re son diplôme de com-

missaire départementale. 

 

Il est encore pos-

sible de nous rejoindre sur les tapis et nous res-

tons à votre disposi
on pour toutes ques
ons, soit 

aux heures d’entraînements au dojo soit par télé-

phone auprès du président du club, Randolph BUFI 

au 06 32 57 84 97 

Possibilité de réaliser 2 essais gratuits avant de             

            s’engager. 

Le Judo Club Sainsois accepte le pass’sport (aide de 

50€ de l’Etat), les chèques vacances et les coupons 

sport (ANCV). 
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L'été 
re sa révérence, laissant derrière lui des souvenirs ensoleillés, un doux parfum de vacances et son lot de fes
-

vités. 

Si elles ont parfois été ternies en raison d'un temps pas toujours favorable, force est de constater qu'elles l'ont été 

aussi par une 
mide fréquenta
on de la popula
on. Nous en sommes les premiers déçus car les fes
vités locales, 

c'est un peu comme une bouffée d'air frais. Elles perme-ent de créer du lien entre les habitants, de partager des 

moments joyeux et de faire vivre la commune. 

Pourtant, aujourd’hui, nous déplorons qu’elles ne suscitent que si peu d’engouement et nous nous interrogeons sur 

les raisons pour lesquelles elles aarent si peu ? Peut-être ne vous sentez-vous pas suffisamment impliqués dans 

l’organisa
on ? Peut-être que ces dernières ne correspondent pas ou plus à vos a-entes ou que la communica
on 

autour de ces événements n’est pas assez a-rac
ve ? Nous savons aussi per
nemment que le contexte écono-

mique défavorable y joue un rôle prépondérant. Lorsque les gens sont confrontés à des difficultés, il est normal 

qu’ils priorisent leurs besoins essen
els…Il nous semble néanmoins important de vous redonner envie de réveiller 

cet esprit fes
f qu’a connu Sains du Nord pendant longtemps ! Les fes
vités, c’est un peu comme un ciment social : 

ça crée des moments de partage et de convivialité.  C’est l’occasion de se rencontrer, de discuter, de rire voire de 


sser des liens. Pour nous, encore plus, c’est LE moyen de communiquer avec vous Sainsois. Il est évident qu’on ne 

peut être partout et que chacun donne la priorité à ce qu’il souhaite mais nous aurions aimé, nous, élus de la liste 

« Humanisme et Ambi
ons » échanger, discuter, rire et même déba-re avec un maximum d’entre vous. 

Mais même si l’été est désormais terminé et que les fes
vités vont se faire moins nombreuses, nous trouverons 

d’autres moyens pour aller à votre rencontre et échanger sur les fes
vités comme sur tout autre sujet qu’il vous 

semblera important d’évoquer. 4, c’est peu mais peut-être que demain nous pourrions être plus que 4 et c’est aussi 

pour cela que nous souhaitons connaître et échanger sur vos projets et vos aspira
ons pour notre commune. Nous 

sommes (n’en déplaisent à certains) enclins à créer un dialogue ouvert et construc
f. Alors même si nous radotons 

sans doute un peu : nous sommes à votre écoute et vous invitons à nous partager vos idées et sugges
ons. 

A ceux que nous n’aurons pas l’occasion de croiser et puisque c’est le dernier BM de l’année, nous vous souhaitons 

un automne rempli de moments chaleureux qui compenseront le temps maussade de la saison. Que les derniers 

mois de l’année vous soient doux et sereins. Prenez soin de vous. 

« L’automne est un second printemps où chaque feuille est une fleur » Albert Camus 

                                                                                                                                  Natacha, Laurent, Renaud, Jean-Maurice 

 

 

NAISSANCES 3ème TRIMESTRE 2024 

 
Marceau LEFEVRE le 4 juillet  
Élyo LEFEVRE le 6 août  
Mao GILLIS le 22 août   
Maé ORIGAL MICHEL le 7 septembre 
   

    Félicita�ons ! 

 

MARIAGES 3ème  TRIMESTRE 2024 

 
20 Juillet : Cécile PETIT et Joël MOUREAUX  
 
   

                                   Tous nos vœux de bonheur ! 
 
  

 

 

 

 

DECES DU 3ème TRIMESTRE 2024 

 
Bernard DEMOL le 4 juillet  
Bernard DESSE le 9 juillet 
Eric HUART le 27 juillet   
Jean-Paul PETIT le 1er août  
Andrée TERNISIEN Vve HERREMAN le 28 août 
Marie-Françoise BOURGEOIS le 2 septembre 
Marie-Thérèse BAUDRY le 17 septembre 
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